

BAB IV SIMPULAN

Hasil yang didapatkan dalam analisis tokoh pada novel *The Housekeeper and The Professor* ada dua kesimpulan yang bisa ditarik, yaitu dari unsur intrinsik dan unsur ekstrinsik. Unsur intrinsik terdapat Housekeeper sebagai seorang pengurus rumah tangga, ibu dan memiliki mampu beradaptasi dengan lingkungan kerjanya, Professor yang memiliki gejala hilangnya memori selama 80 menit serta seorang ahli matematika genius dan Root yang merupakan anak dari Housekeeper dengan empati yang tinggi.

Latar tempat dalam novel ini terdiri dari rumah Professor, klinik, ruang kerja, stadion dan rumah sakit. Latar waktu yang terdapat pada malam hari, musim semi, akhir musim panas dan musim gugur. Latar sosial yang terdapat dalam novel ini adalah masa di mana sebuah penyakit langka seperti dementia milik Professor merupakan hal yang masih asing sehingga orang-orang merasa tidak kuat dan pasrah untuk mengurus orang yang berkebutuhan khusus seperti sang Professor.

Pada unsur ekstrinsik terdapat analisis teori interaksi sosial milik Georg Simmel yang diklasifikasikan menjadi interaksi sosial berdasarkan bentuk dan interaksi sosial berdasarkan tipe. Dalam interaksi sosial tersebut tokoh-tokoh seperti Housekeeper, Professor dan Root telah memenuhi syarat dan membantu penulis untuk mengklasifikasikan interaksi yang terjadi di dalam novel. Interaksi sosial berdasarkan bentuk terdiri dari superordinasi dan subordinasi, konflik serta pertukaran. Sementara interaksi sosial berdasarkan tipe terdiri dari interaksi antarindividu, individu dengan kelompok dan kelompok dengan individu.

Selain itu penulis juga mampu menemukan metode interaksi dan komunikasi yang digunakan oleh tokoh Professor, Housekeeper dan Root, yakni menggunakan matematika sebagai media pembelajaran dan juga sebagai media komunikasi dan juga interaksi yang dilakukan sehari-hari hingga akhir hayat dari sang Professor.

Melalui penelitian ini, penulis membuat kesimpulan pada novel *The Housekeeper and The Professor*, yakni menunjukkan bahwa interaksi sosial,

komunikasi yang terjadi dalam kehidupan bermasyarakat bisa dilakukan dengan berbagai macam cara serta mampu beradaptasi agar hubungan antar masyarakat dengan baik.

